

Le président cubain évalue l'incidence élevée du Covid-19 chez les femmes enceintes

Image not found or type unknown



35 femmes enceintes sont décédées cette année de Covid-19, alors que Cuba n'avait enregistré en 2020 aucun décès dans ce secteur.

La Havane, 11 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a exprimé ce mercredi son inquiétude face au décès cette année de 35 femmes enceintes dans le pays en raison du Covid-19.

Sur Twitter, le président a qualifié de très regrettable cette situation qui survient au milieu d'une «forte résurgence et apparition de la variante delta».

«Le chiffre est inquiétant et préoccupant. Avec des experts et des scientifiques, nous analysons des mesures pour les protéger davantage», a-t-il ajouté.

Le chef de l'État a rappelé sur son Tweeter qu'en 2020, aucune femme enceinte de l'île n'était morte de Covid-19.

«Cuba, à partir de la science, a su, de manière innovante et altruiste, répondre aux défis du #COVID19, dans les conditions difficiles imposées par le #Blocus des États-Unis», a-t-il rappelé dans un autre tweet.

Lors d'une réunion avec les plus hauts dirigeants du pays, Noemí Causa, responsable du programme de soins maternels et infantiles au ministère de la Santé, a fait le point ce mardi sur les mesures visant à protéger les femmes enceintes et les femmes en post-partum, ainsi que sur la prise en charge des femmes enceintes à risque.

Lors de la réunion, il a également été signalé que les scientifiques continuent d'étudier l'incidence de la souche Delta et l'augmentation du nombre de patients et de décès causés par le Covid-19.

Raul Guinovart, doyen de la faculté des mathématiques et d'informatique à l'université de La Havane a partagé avec les participants à cette que réunion un pronostic selon lequel Cuba maintiendra une incidence élevée de cette maladie dans les semaines à venir, supérieure à 7 500 cas, jusqu'à atteindre une situation plus favorable à la mi-septembre.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/266716-le-president-cubain-evalue-lincidence-elevee-du-covid-19-chez-les-femmes-enceintes>



Radio Habana Cuba